

## 笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

本日、笠岡市で761～777例目の計17名が新型コロナウイルス感染症の新規感染者であると確認されました。直近1週間の新規感染者数は70名が確認され、前週と比較して増加しており、引き続き注意が必要です。また、市内では高齢者施設でクラスターが確認されています。

新型コロナウイルス感染症の「緊急事態宣言」が国内で初めて発令されてから2年を迎えました。この間、国内では690万人を超える感染者が確認されており、現在も1日当たり約5万人の新規感染者が確認されています。現在の第6波が収束しない中、第7波に突入する可能性も懸念されるなど、未だ感染収束の見通しが立っていません。

厳しい状況が続きますが、私たちが出来ることは、1人1人が意識を持って行動することです。

少しでも体調が悪い場合はかかりつけ医を受診する、会食は第三者認証店などを利用し、できるだけ少人数、短時間で行い、マスクの着用や手指消毒など、引き続き感染予防対策の徹底をお願いします。

岡山県のデータでは入院者の60%が70代以上、死亡者のうち95%が70代以上の高齢者となっています。また、今年の1月から3月までの市内新規感染者は、75%が40代以下となっていますので、特に高齢者や基礎疾患がある重症化リスクが高い方と接する場合は、感染リスクの高い行動は回避していただくようお願いします。

ワクチン接種につきましては、予約枠に余裕がありますので、安心して予約をお願いします。なお、集団接種は、接種対象者及び接種予約の減少に伴い、いったん休止していますが、全国的にも感染者が増加していることから、5月の集団接種も検討しています。さらに、新しく12歳から17歳の3回目接種についても準備が整いましたので、ご案内をさせていただきたいと思います。希望される方は接種をお願いします。

また、5歳から11歳までの希望する小児へのワクチン接種も実施していますので、御家族でよく相談して接種をご検討ください。

桜が満開となり、今週末に花見を予定している方もおられると思います。お花見の際は混雑を避けて観賞していただき、マスク着用などの感染予防対策を行った上で楽しみください。

また、年度変わり、人の移動や歓送迎会など、会食の機会が増加する時期になります。決して気を緩めることなく、これまで同様に感染予防対策の徹底をお願いします。

令和4年4月8日  
笠岡市長 小林嘉文